



Recursos para ese fin, con combate a corrupción, dice

SHCP niega supuesta petición al BID para programas sociales

INFORMACIÓN SALE tras pronunciamiento del Gobierno en contra del nuevo presidente del organismo; no hay documentos que sustenten, afirma

• Por Ivonne Martínez

ivonne.martinez@razon.com.mx

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aclaró que México no ha negociado o solicitado al Banco Interamericano de Desarrollo (BID) ningún crédito para financiar programas sociales, ya que para ello utiliza recursos del combate a la corrupción y de eficiencia recaudatoria.

Esto, tras la crítica que hizo la dependencia federal el domingo pasado por la elección del brasileño Ilan Goldfajn como nuevo presidente del BID y la derrota del candidato mexicano Gerardo Esquivel, al acusar que se mantiene una política de "más de lo mismo", al impulsar a una propuesta apoyada por Estados Unidos.

En una nota informativa, ayer la SHCP



EL DATO

EL BID otorga apoyo financiero y técnico a los países miembro para mejorar la salud, la educación y la infraestructura, y así alcanzar el desarrollo sostenible y respetuoso con el clima.

45

Por ciento ha caído el financiamiento en banca multilateral

sostuvo que es "errónea" la información que algunos medios utilizaron, publicada por el sitio de Internet del BID, para argumentar que el Gobierno federal le está requiriendo recursos para financiar

programas sociales, por un monto de 600 millones de dólares.

Así, sostuvo que el Gobierno ha financiado los programas sociales utilizando recursos provenientes del combate a la corrupción y mediante la eficiencia recaudatoria que ha sido impulsada durante la presente administración, agregó.

"La Secretaría de Hacienda y Crédito Público reitera que el Gobierno no ha tenido una negociación o solicitud para el financiamiento de programas sociales utilizando a organismos multilaterales".

Por el contrario, agregó, ha reducido el uso de líneas crediticias por parte de la banca multilateral, ya que el financiamiento neto ha sido 45 por ciento menor que las realizadas en los primeros cuatro años de la administración anterior y 80 por ciento menor que la realizada en los primeros cuatro años de la administración 2007-2012.

"De manera particular, el Gobierno de México nunca ha manifestado oficialmente interés en un proyecto como el citado por algunos medios", apuntó en relación a la supuesta solicitud de una línea de crédito al BID para el "Programa para mejorar la calidad del empleo en México II".

La dependencia encargada de las finanzas pública aclaró que la principal fuente de financiamiento de México es el programa local. El financiamiento extraordinario proveniente de multilaterales sólo se utiliza cuando existe valor agregado a proyectos específicos, abundó.

"Por lo anterior, causa sorpresa que el BID, sin un documento oficial que lo sustente, publique un préstamo del que no tiene documentación, ya que nunca ha existido un programa crediticio con algún multilateral con estos fines".